

Autoridades de Panamá reportan muerte de varios migrantes irregulares en naufragio



La embarcación naufragó por el mal tiempo. Foto: Excelsior

La Habana, 15 feb (RHC) Las autoridades de Panamá informaron que durante la madrugada del miércoles se encontraron varios cuerpos de migrantes irregulares que perdieron la vida en un naufragio en el Caribe, mientras intentaban llegar a la nación istmeña. No hay detalles sobre la cantidad de víctimas.

El Servicio Nacional de Fronteras de Panamá (Senafrent) señaló en un comunicado que la embarcación en la que viajaban naufragó por el mal tiempo.

Según la información, fueron criminales quienes, de manera imprudente, persistieron en poner en riesgo la vida de estos migrantes en una zona peligrosa debido a las fuertes olas causadas por las corrientes y los vientos, así como las condiciones climáticas adversas, como las lluvias intensas que varían según la época del año.

Esta ruta marítima se utiliza como alternativa para evitar el paso a través de la selva del Darién, que sirve como frontera natural entre Colombia y Panamá. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/347320-autoridades-de-panama-reportan-muerte-de-varios-migrantes-irregulares-en-naufragio>



Radio Habana Cuba